Musik ist eine Leidenschaft der Familie van Gool: Der belgische Forscher und Kinderarzt an der Universitätsklinik Aachen und am Immunologisch-Onkologischen Zentrum Köln, Stefaan van Gool, gibt seit vielen Jahren Konzerte mit seiner Frau Ann und den vier Töchtern Marlies, Karolien, Annie und Stefanie. Sie lassen die Saiten der Violine erklingen, spielen Klavier und Cembalo und beherrschen die Querflöte und die Harfe. Darüber hinaus singen die Töchter zu frühbarocken Stücken, aber auch zu modernen Tönen. Die Familie hat mittlerweile Benefizkonzerte in Belgien, Deutschland, Holland und Griechenland gespielt. Hauptziel dieser Konzerte ist die Unterstützung der Immuntherapie für Hirntumore. Als pädiatrischer Neuroonkologe unterstützen Stefaan Van Gool und seine Familie mit ihrer Musik aber auch gerne noch einmal, wie schon 2014, das sehr wichtige Informationsprojekt seines Kollegen und Freundes Stefan Pfister, von dem auch seine eigenen Patienten profitieren können.



[bookmark: _GoBack]Music is the passion of the Van Gool family: The Belgian researcher and paediatrist at the Aachen university hospital and at the Immunologic-Oncological Centre in Cologne, Stefaan van Gool, has been playing concerts for several years now together with his wife Ann and the four daughters Marlies, Karolien, Annie and Stefanie. They let the violin’s strings sound, play the piano and the cembalo and master the transverse flute as well as the harp. Beyond that, the daughters sing accompanying music pieces from the early baroque as well as modern music. The family has already played several charity concerts in Belgium, Germany, the Netherlands and Greece. The main objective of those concerts is the support of the research on immunotherapy as treatment for brain tumours. Being an paediatric neuro-oncologist, Stefaan Van Gool and his family also support an information project of Mr. Van Gool’s colleague and friend Stefan Pfister, of which Mr. Van Gool’s own patients can also benefit.
